



# Bezirks- Weisenblasen in Biberbach

# Weltrekord- Versuch

Bläsergruppen aus dem ganzen Bezirk lassen beim diesjährigen Weisenblasen der BAG Amstetten in Biberbach ihre Arien und Weisen erklingen.

Für gute Unterhaltung sorgen danach Schnopsidee. 

**18. September 2016**  
**14.00 Uhr**  
**Peter Lisec Stadion Biberbach**

**Anmeldung:**  
<http://www.bag-amstetten.at/>

So viele Spieler der steirischen Harmonika wie nur möglich spielen gemeinsam die "Ennstaler Polka" in F-Dur.

Dabei wird versucht, gleich zwei Weltrekorde zu brechen, beziehungsweise aufzustellen:

- die meisten Steirische Spieler spielen gemeinsam
- die meisten Schüler auf der Steirischen Harmonika

Alle Steirische Spieler, ob jung oder alt sind herzlich eingeladen mitzumachen und dabei zu sein! Registrierung vor Ort bis 16.00.

Ein einmaliges, unvergessliches Erlebnis.

**17.00 Uhr**

**Anmeldung:**  
Gemeindeamt Biberbach  
Im Ort 279  
3353 Biberbach  
07476/ 82 50  
[gemeinde@biberbach.gv.at](mailto:gemeinde@biberbach.gv.at)

